



BRUXELLES MOBILITÉ

SERVICE PUBLIC RÉGIONAL DE BRUXELLES

Le retour à l'école approche pour certains d'entre nous.
En cette période particulière, la Région de Bruxelles-Capitale recommande à toutes les familles de choisir **un mode actif** pour se rendre à l'école.



L'école se situe **à moins d'un kilomètre** de votre domicile, comme c'est le cas pour un tiers des Bruxellois ?
Nous vous recommandons d'y aller à pied, cela vous prendra environ **10 minutes**.



L'école se situe **à moins de quatre kilomètres** de votre domicile ?
Nous vous recommandons d'y aller à vélo ou en trottinette, cela vous prendra environ **15 minutes**.
N'oubliez pas votre cadenas !

Vous n'avez pas de vélo ?

Des vélos à louer sont disponibles via

- Villo ! pour les plus de 14 ans : <https://www.villo.be/fr/home>
- les Ateliers de la rue Voot pour les moins de 14 ans : <https://voot.be/projet/un-velo-pour-10-ans/>

→ Consultez bike.brussels, nous vous y avons regroupé toutes les informations sur les formations, la réparation ou location de vélos.

Laissez les transports publics à ceux qui n'ont pas d'autres alternatives.

Si vous vous rendez à l'école en voiture :

- Attention, certaines rues sont devenues des zones résidentielles, les piétons y ont la priorité et les voitures doivent rouler à maximum 20 km/h.
- Stationnez de préférence loin de l'entrée de l'école pour libérer de l'espace pour permettre aux piétons de garder la distance sociale.

Nous avons tous apprécié le calme et l'air plus pur dans notre ville à l'occasion du confinement. Faisons-les durer ensemble pour continuer à en profiter !